

## CEREMONIA ANIVERSARIO

**E**l Departamento de Geología celebró en una emotiva ceremonia el 44 aniversario de la creación de la carrera de Geología en la Universidad de Chile.

En su desarrollo se rindió un homenaje a los geólogos que cumplieron 25 años de egresados y hubo un reconocimiento a cuatro funcionarios de dicha unidad académica, Alida González, María Lizana, Juan Vargas y Julio Díaz.

El Director del Departamento de Geología, Mario Vergara manifestó en su exposición:

«Como es de costumbre en este Departamento nos congregamos para conmemorar y festejar un nuevo aniversario de la creación de la carrera de Geología de la Universidad de Chile. Este año corresponde el aniversario N° 44. Este aniversario de la carrera que estamos celebrando también coincide como siempre lo ha sido un nuevo aniversario de la fundación de la Universidad de Chile.

Este evento constituye un alto muy apreciado en nuestra tarea académica como se ha hecho tradición, que nos permite festejar a los colegas que cumplen 25 años de egresados de la carrera es decir que egresaron el año 1972.

El año 1972 fue un año de mucha actividad y dinámica en el Departamento con cambios varios en el currículo de estudios y con varios planes de transición, por lo que fue difícil decidir quienes podían ser llamados egresados en esta generación del 72. María Rosa secretaria docente del Departamento, consideró sabiamente como egresados a la promoción que tomó el curso de Geología de Campo II como última asignatura.

Dentro de este marco curricular están los egresados sres.

BLONDEL CAMPOS JOSE  
 CABELLO LECHUGA JOSE  
 CARRASCO CASTELLI PEDRO  
 CHELEN FRANULIC JORGE  
 COURT ORTUZAR ANA MARIA  
 DE ANDRADE SILVA GONDI ANTONIO  
 DEL CAMPO VALDIVIA MONICA  
 ELGUETA DEDES SARA  
 ESTAY PENNA VICTOR  
 GUZMAN VIVANCO PEDRO  
 HERVE ALLAMAND MIGUEL  
 LEON BAIN RICARDO  
 MARQUARDT LECHUGA JUAN

MARTI GUTIERREZ MARCELO  
 MONYPENNY DAVIES ROBERT  
 MPODOZIS MARIN CONSTANTINO  
 NIEMEYER RUBILAR HANS  
 PALACIOS MONASTERIO CARLOS  
 PARADA REYES MIGUEL ANGEL  
 PIMENTEL BUNTING FRANCISCO  
 PIRACES LUBBERT RAYMUNDO  
 RAMOS VIANNA LINCOLN  
 REICHARD BARENDS ENRIQUE  
 REYE FAUNDEZ EDUARDO  
 RIVANO GARCIA SERGIO  
 SKARMETA MAGRI JORGE  
 TRAVISANY ARREDONDO VINICIO  
 VERGARA LUCO HERNAN

La exitosa labor profesional y científica de estos egresados, producto principalmente de la enseñanza que les dio el Departamento de Geología en su paso como estudiantes, nos pone exigencias de continua perseverancia en nuestras labores de docencia e investigación.

También en esta ocasión festejaremos a cuatro funcionarios del Departamento que ya cumplieron la mayoría de edad en sus cargos. Estos son la señora Victoria Lizana con 32 años de carrera funcionaria, el señor Juan Vargas con 29 años, la señora Alida González con 28 años y el señor Julio Díaz con 26 años.

En el año que acaba de pasar han acaecido numerosos acontecimientos buenos y malos. Entre los buenos es conveniente recordar el inicio del nuevo plan de titulación que ha cobrado tanto interés en nuestros estudiantes, la aprobación por la Facultad de la puesta al día del plan de Magíster de la carrera y el estudio de la reactualización del plan de Doctorado, que hemos emprendido, la renovación del convenio con ORSTOM, lo que nos permite continuar con el valioso apoyo docente y de investigación continuo de los doctores Pierrick Roperch y Alain Lavenu, y también ocasionalmente del doctor Gerard Herail quien a pesar de haber sido trasladado a Francia, no pierde los contactos con el Departamento, el convenio con el Servicio Nacional de Geología y Minería, la contratación de tres nuevos académicos, la remodelación de un espacio para los estudiantes de postgrado, y la donación de siete microscopios NIKON, para luz transmitida y

reflejada efectuada por el Departamento de Geología de la Universidad de Toronto, Canadá, a través de su Director, Profesor Jeffrey Fawcett y el Doctor Robert Mcrae benefactor de la Escuela de Postgrado de la Universidad de Toronto. Hay que agradecer al académico joven del Departamento Doctor Brian Townley, la gestión personal y su activa participación en esta donación.

Entre los acontecimientos malos está el sensible fallecimiento del profesor señor Rubén Rosenmann. El profesor Rosenmann fue el último representante fundador de la carrera de Geología, fue profesor durante los 44 años desde la fundación de la carrera, logrando iniciar su último semestre durante el presente año a pesar de la gravedad de su enfermedad. Habíamos pensado efectuarle un homenaje personal en este aniversario por su dedicación a la enseñanza, pero lamentablemente no se pudo, se lo hacemos póstumo a través de su señora doña María Carter Sandoval y sus queridos hijos Yanko, Igor y Erg.

Nuestros planes futuros son muy amplios y variados. Nunca dejamos de soñar como buenos geólogos, entre los cuales están nuestros proyectos y convenios con CODELCO que esperamos se concreten pronto, sin embargo, la prioridad está siempre en el desarrollo de los programas de postgrado, especialmente el de Doctorado. La presencia de 18 alumnos inscritos en el plan de Magíster y de 10 en el plan de Doctorado, señala el alto interés y la valoración que los Programas de Postgrado en Geología han alcanzado en los estudiantes, chilenos y extranjeros en los dos últimos años.

Antes de terminar debo felicitar a los nuevos académicos que nos acompañan por primera vez en esta celebración los señores Diego Morata y Víctor Makshev, y agradecer la presencia de los profesores Fawcett y Mcrae quienes se encuentran en Chile expresamente para esta ceremonia».

Posteriormente hubo una intervención de un representante de la promoción de 1972, quien recordó simpáticas anécdotas vividas por ellos durante el período de estudios.

Finalmente, se inauguró el nuevo Laboratorio.